

Capitanes

(23-08-2022).- Enrique Bojórquez...

El Presidente de la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE) alista su foro anual que se llevará a cabo el 29 y 30 de septiembre. Ante los cambios generados tras la pandemia, tendrá como tema principal el financiamiento internacional y su regionalización. La AMFE agrupa importantes instituciones especializadas en otorgamiento de crédito.

Reunión energética

Como parte de una estrategia para regularizar la operación del sector de hidrocarburos, diversas asociaciones del sector energético se reunieron recientemente con la autoridad para revisar temas pendientes, y sobre todo presentarle algunas quejas por actos de corrupción.

La Asociación de Regulados del Sector Energético (ARSE), que dirige Marcial Díaz, y la Asociación Mexicana de Distribuidores de Energéticos (AMDE), a cargo de Sergio Estrada, se reunieron con la Agencia de Seguridad, Energía y Ambiente (Asea) para discutir alternativas para que los regulados puedan cumplir con las nuevas disposiciones del sector.

La dependencia que dirige Ángel Carrizales, está encargada de regular y supervisar la seguridad industrial, operativa y la protección al ambiente respecto de las actividades del sector hidrocarburos.

Los regulados dicen que existe una apertura por parte de la dependencia para resolver dudas sobre el cumplimiento de las normas, pero también para poder presentar quejas o denuncias por actos de corrupción.

Lo anterior luego de que se han presentado casos en los que supuestos operadores de la Asea se acercan a los obligados para ayudarles a resolver ciertos pendientes, pero que no es así.

Diversas asociaciones coinciden que al igual que la Asea, es indispensable que otros reguladores, como la Comisión Reguladora de Energía (CRE), retomen todas las actividades y se abran al diálogo con los regulados.

Cambio de director

Monex, cuyas principales subsidiarias son Monex Grupo Financiero, MNI Holding y Arrendadora Monex, acaba de nombrar a Mauricio Naranjo González como su nuevo director general.

Naranjo ocupaba la dirección general de negocios de Monex y la presidencia del comité de administración de riesgos del banco.

Releva a Héctor Lagos Dondé, quien es propietario del 52.1 por ciento del capital de Monex y ha dirigido a la empresa desde su creación en 1985, y que por cierto se mantendrá como presidente ejecutivo y presidente del consejo de administración.

Apenas el pasado 4 de agosto, Monex reportó ingresos totales de la operación por 4 mil 906 millones de pesos al cierre del segundo trimestre de 2022, un crecimiento de 15 por ciento en comparación con el mismo periodo de 2021.

La utilidad neta en el periodo abril-junio de 2022 fue de 996 millones de pesos, un crecimiento de 66 por ciento en comparación con el mismo periodo del año pasado.

Banda ancha

La penetración de la banda ancha en México es un asunto en el que se debe avanzar cada vez más, pues el País no tiene una buena puntuación en el Índice de Desarrollo de la Banda Ancha (IDBA), dado a conocer por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que preside Mauricio Claver-Carone.

Resulta que en 2021, México obtuvo 4.7 puntos y se mantuvo de la misma forma que en 2018, es decir, no registró incremento alguno.

Pero ese puntaje está muy por debajo del promedio de los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) que es de 6.2 puntos.

Países latinoamericanas como Chile consiguieron 5.5 puntos; Brasil 5.2 puntos, o Costa Rica 5.1 puntos.

El desarrollo de la banda ancha en un país es importante porque instituciones como el BID destacan que puede traer consigo un aumento en el Producto Interno Bruto (PIB) de una nación, así como un incremento en el número de empleos directos.

Lo que demuestra que es un indicador positivo que contribuye en cualquier economía, sobre todo en un momento donde las actividades digitales fueron aceleradas por la pandemia.

Récord Guinness

Quién repitió la fórmula para lograr un récord mundial para poner bajo el reflector la detección temprana de una enfermedad es la alemana Merck, cuya filial en México capitanea Cristian Von Schulz Hausmann.

En esta ocasión, la farmacéutica obtuvo el título de Guinness World Records por la mayor cantidad de formularios en línea de detección de hipotiroidismo, en conjunto con la Sociedad Mexicana de Nutrición y Endocrinología, A.C., con 31 mil 449 tests contestados bajo la campaña #UnRécordPorLaTiroides, durante una semana.

El formulario estaba diseñado para que las personas que lo realizaran pudieran conocer si están en riesgo de tener hipotiroidismo, y en caso de que el resultado arroje una alta probabilidad, acuden con un especialista para una valoración a detalle que confirme o descarte la enfermedad.

En noviembre de 2021, Merck consiguió el Récord Guinness por la mayor cantidad de formularios en línea de detección de prediabetes/diabetes en una semana.

La farmacéutica obtuvo 47 mil 269 formularios con su campaña Un récord para la salud a lo largo de Latinoamérica, en países como Brasil, Colombia, Ecuador y México.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-08-23/op232517>

Fecha de publicación: 23-08-2022